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14.  JUNI 2018  –  RESTAURANT L INDE ,  BELP  

1.  BEGRÜSSUNG DURCH DEN PRÄSIDENTEN  

Um 19:05 Uhr begrüsst der Präsident Sven Gubler im Namen des Vorstandes die anwesenden 
Mitglieder und Eltern. 

Gemäss Eintragungen auf den Präsenzlisten gilt für die 17. Hauptversammlung folgendes: 
• Anwesende Mitglieder mit Stimmrecht: 19 
• Anwesende Mitglieder ohne Stimmrecht: 1 
• Absolutes Mehr: 11 
• 2/3 Mehr für Statutenänderungen: 13 

Entschuldigte Aktiv-Mitglieder: 
35 Mitglieder 
Affolter Ramona, Bäbler Joana, Baumann Nicola, Berti Rachele, Beyeler Nick, Bieri David, Chavez 
Panduro-Liechti Karin, Fankhauser Dario, Feller Martina, Franklin Alexandra, Gasser Christian, 
Gasser Noah, Gramm Eric, Gysel Martin, Hachen Matthias, Kammermann Simon, Käser Jasmin, 
Knüsel Hans, Kunz Reto, Liechti Daniela, Marti Thomas, Moser Nicole, Piazzoli Niele, Ramseier 
Isabelle, Rohner Dominic, Schmutz Jana, Schmutz Julia, Sibold Yasin, Straubhaar Nicole, Sutter 
Lia, Weiss Simon, Wilhelmi Silvia, Wittwer Hanspeter, Würsten Maurice, Zehnder Salome 
 
Unentschuldigte Mitglieder, welche mit einer Busse von CHF 100.- belegt werden: 
Gasser Michael, Kohler Nadja, Leuthold Lars, Müller Joël, Rohrbach Yannick 
 
 
Sven Gubler begrüsst die erschienen Mitglieder und Mitgliederinnen im Namen des Vorstandes 
zur heutigen 17. Hauptversammlung von RK. 
 
 

2.  WAHL DER STIMMENZÄHLER  

Einstimmig gewählt wurden: Sandra Bürgy, Sandro Baumann und Marcel Streit. 

 

3.  GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER 16 .  HV VOM 16 .  JUNI  2017  

Kopien liegen auf den Tischen auf. 
 
Das Protokoll der letzten HV ist auf der Homepage publiziert.  
Sven Gubler fragt nach Ergänzungen, Fragen und Bemerkungen. 

Da es keine Anregungen gibt, lässt Sven Gubler über die Genehmigung des Protokolls der HV 
vom 16. Juni 2017 abstimmen. 
 
Das Protokoll der 16. HV vom 16. Juni 2017 wird einstimmig genehmigt! Dank an Sekretärin. 

9 .  H A U P T V E R S A M M L U N G  
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4 .  JAHRESBERICHT DES PRÄSIDENTEN 17/18  

Der Präsident Sven Gubler macht einen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr.  
 
Zu Beginn der Saison mussten Mannschaften umgestellt und gar ein Team zurückgezogen wer-
den, was einen Verlust von Spielerinnen und Spielern zur Folge hatte. Ein grosses Merci an Pino, 
Prigä, Nydi und an die sportliche Führung, welche sich innert kurzer Zeit für gute Lösungen einge-
setzt haben. Die Zusammenarbeit mit dem UHT Wohlen ist nach wie vor aus sportlicher Sicht eine 
gute Sache, welche Potential hat. Bei den Juniorinnen und Junioren ist ein breiteres Kader erstre-
benswert, damit längerfristig bei den Damen und Herren weiterhin auf einem guten Niveau gespielt 
werden kann. Die Leistung der Damen war sehr gut. Es zeigte sich, dass sie in der 1. Liga gut vor-
ne mitspielen können. Schade war, dass der Aufstieg, trotz dem grossen Aufwand den die Auf-
stiegsspiele mitgebracht hatten, aus sportlicher Sicht nicht realisiert werden konnten und man sich 
deshalb entscheiden musste, weiterhin in der 1. Liga zu spielen. Auch hier muss das Ziel sein, ein 
U-Team stellen zu können. Ich bedanke mich herzlich bei allen, die sich für unseren Verein einset-
zen. Ebenfalls möchte ich mich ganz herzlich bei den OK’s für den Rabbit Cup sowie dem Family-
Cup bedanken. Sie haben auch in diesem Jahr viel geleistet, damit die Organisation gut geklappt 
hat. Der Verein muss weiterhin versuchen, mehr Mitglieder zu akquirieren. Das letzte Jahr war 
sozusagen ein Übergangsjahr mit einem neuen Vorstand. Ich bedanke mich auch beim Vorstand 
für die geleistete Arbeit. 
 
Im Jahr 2001 wurde der Verein gegründet. Es ist wichtig, dass man nun als Verein mit einem neu-
en Präsidenten mit grosser Euphorie in die Zukunft gehe. Es braucht jeden von uns, den Vorstand, 
und die Mitglieder. Jeder wird benötigt, damit neue Ideen umgesetzt werden können. Dieser Spirit 
war bei der Gründung vorhanden, so dass viele Mitglieder ehrenamtliche Tätigkeiten übernahmen. 
Mit der Zeit fielen die Tätigkeiten der Ehrenamtlichen weg und es musste Entgelt bezahlt werden. 
Für einen Verein ist essentiell, dass sich die Mitglieder auch ehrenamtlich einsetzten, damit dieser 
weiterhin Bestand haben kann. Ein grosses Dankeschön an alle, die mich während all den Jahren 
belgeitet haben. 
 
Sven Gubler lässt Fragen zu. Es werden keine gestellt. 
 
Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt. 

 

5 .  PRÄSENTATION DER JAHRESRECHNUNG & DES REVISORENBERICHTS 17/18  

Zur Bilanz: 
Der Verein hat in der Saison 2017/2018 einen Verlust von CHF 9'031.18 gemacht. 
 
Zur Erfolgsrechnung / zum Ertrag: 
Der Sponsorenertrag fiel höher als budgetiert aus, da sich die Damen ein neues Dress gekauft und 
dies durch Sponsoring selbst finanziert haben. Der angestrebte Ertrag aus Sponsoringerträgen fiel 
jedoch viel geringer aus, als geplant. Der Präsident appelliert an die Jungen, unter 20 Jahren, dass 
sie J+S Kurse besuchen sollen, damit der Verein Erträge erhält. 

Der Rabbit Cup hat einen Reingewinn von CHF 6’827.17 und die Heimturnierkasse einen Gewinn 
von CHF 2'555.40 erbracht. Super Einsatz! Und ein herzliches Dankeschön an alle Helfenden!!  
 
Aufwand:  
Der Materialaufwand fiel durch den Dress-Kauf der Damen ebenfalls höher als budgetiert aus. Die 
Hauptausgaben des Vereins liegen bei den Hallenkosten. Hallenzeiten sind sehr rar und müssen 
deshalb teuer gemietet werden. 
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Ertrag: CHF 43'558.42 
Aufwand: CHF 52'589.60 
Verlust: CHF -9'031.18 
Budget: CHF -8'590.00 
 
Vereins-Vermögen von CHF 49'052.92. 
 
Der Revisorenbericht wird durch Sven verlesen.  
 
Als beauftragte Revisoren haben wir die auf den 31. Mai 2018 abgeschlossene Jahresrechnung 
(Bilanz und Erfolgsrechnung) geprüft. Wir stellen fest, dass 
 

- die Bilanz mit Aktiven und Passiven im Betrage von je CHF 49'052.92 und die Erfolgsrech-
nung mit einem Aufwandüberschuss von CHF 9'031.18 mit der Buchhaltung übereinstim-
men, 

 
- die Buchhaltung ordnungsgemäss geführt ist, 

 
- die Belege zu den Buchungen - soweit geprüft – lückenlos vorhanden sind.  
 
Aufgrund der durchgeführten Prüfungen beantragen wir der Hauptversammlung, die vorliegen-
de Bilanz und Erfolgsrechnung unter Verdankung an den Kassier zu genehmigen und dem 
Vorstand  Décharge zu erteilen. 

 

6 .  ERTEILUNG DER ENTLASTUNG DES VORSTANDS  17/18  

Der Vorstand bittet um: Entlastung für das vergangene Vereinsjahr 2017/2018 nach dem der 
Jahresbericht und die Jahresrechnung abgenommen wurden.  
 
Nach Kenntnis des Jahresberichtes des Präsidenten und der Abnahme der Jahresrechnung 17/18 
möchte nun der Vorstand von der Hauptversammlung die Entlastung für das Vereinsjahr 17/18 
erhalten. Fragen zum vergangenen Vereinsjahr werden zugelassen. Es folgen keine Fragen. 
 
Die Revisoren schlagen vor, dem Vorstand Décharge zu erteilen, da die Buchhaltung stimmt und 
vollständig ist. 
 
Die Jahresrechnung sowie der Revisionsbericht 17/18 werden einstimmig angenommen! Dank an 
den Verein fürs Vertrauen. 

 
Die Jahresrechnung wird mit einem Applaus genehmigt! Einstimmig. 
 

7 .  WAHL DES VORSTANDES UND DER RECHNUNGSREVISOREN  

Folgende Vorstandsmitglieder bzw. Revisoren sind noch gewählt bis 2019: 
 
 Finanzen: Cora Grossmann 
 Administration: Martina Hofmann 
 Events: Sabrina Geiser 
 Material: Philip Stotzer 
 Rechnungsrevisor: Gottfried Schüpbach 
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Folgende Neu- und Wiederwahlen stehen zur Abstimmung: 
  
 Präsident: Simon Burkhalter lässt sich für 2 Jahre wählen – bis 2020 
 Sportchef: Lukas Marti lässt sich für 2 Jahre wählen – bis 2020 
 Marketing/Social Media Manager: Ramon Baumann lässt sich für 2 Jahre wählen – bis 2020 
 Rechnungsrevisor: Simon Schüpbach lässt sich für 2 Jahre wählen – bis 2020 
 
Sven Gubler lässt einzeln über die Neu- und Wiederwahl abstimmen. 
 
Alle zu Wahl vorgeschlagenen Kandidaten, namentlich: Simon Burkhalter, Lukas Marti, Ramon 
Baumann und Simon Schüpbach werden einstimmig gewählt. 

Der Präsident dankt den Neu- und Wiedergewählten. 
 

8 .  ZUKUNFT DES VEREINS   

Der neue Präsident, Simon Burkhalter, stellt sich und seine Ziele dem Verein vor. Die Hauptprob-
lematik des Vereins sieht er darin, dass zu wenige aktive Teenager (U16, U18 und U21) dabei 
sind. Dies hat zur Folge, dass es weniger Mitglieder gibt, die sich mit dem Verein identifizieren und 
dadurch künftig weniger aktive Herren und Damen aus dem eigenen Nachwuchs dabei sind. Si-
mon Burkhalter hat die Ideen, dass neue Strukturen für die Organisation der Heimspiele geschaf-
fen werden können. Die Gastronomie an den Heimspielen könnte neu über buma gastro GmbH 
bezogen werden (Kostendeckung, Gewinn geht an RK). Über die buma gastro GmbH könnte eine 
Person im Anstellungsverhältnis die Verantwortung und Organisation der Gastronomie an den 
Heimspielen übernehmen. Weitere Ideen sind: ein Sommerfest im August/September 2019, Bot-
schafter des RK durch Luca Graf und Sebastian Thomann und Gründung eines „SupporteRKlub“ 
für Ehrenpräsidenten, verdiente Persönlichkeiten für den Verein, Team-Sponsoren, Gönner. Die 
Kurz- bis mittelfristen Ziele (1-4 Jahre) sind folgende: Stärkung der U18 Junioren Herren, Stärkung 
der U17 Juniorinnen Damen, Längerfristige Zusammenarbeit im Vorstand, kein finanzieller Verlust, 
attraktive Hallenzeiten, mehr Präsenz auf Social Media (SM) (Instagram; Twitter; Facebook), stär-
keres Auftreten in der Gemeinde Belp. Die Langfristigen Ziele (5-Jahre) sind: mindestens 4 U-
Teams (bspw. U18 Herren, U21 Herren, U16 Damen, U21 Damen), Ausbau der Senioren-Schiene 
 langfristige Bindung der Mitglieder, 30 Mitglieder im supporteRKlub, Einbindung der eigenen 
Junioren/innen in aktive Mannschaften, Starke Fanionteams mit RK-identifizierten Spielern.  

 
 

 
 

9 .  GENEHMIGUNG DES BUDGETS  

Simon Burkhalter erläutert das Budget für die nächste Saison. Es ist ein Aufwand von 
CHF 58’600.00 und ein Ertrag von CHF 59’020.00 budgetiert. Somit wird für die Saison 2018/2019 
ein Gewinn von CHF 420.00 budgetiert. 
 
Der Unterschied zur Jahresrechnung 2017/2018 besteht vor allem darin, dass durch verschiedene 
Sponsoringaktionen ein Ertrag von CHF 12'000.00 erwirtschaftet werden soll. 
 
Abstimmung zum Budget:  
 
Das Budget kommende Saison 2018/2019 wird einstimmig angenommen! 
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10 .  GENEHMIGUNG DES TÄTIGKEITSPROGRAMMS 2018/2019  

Ausblick Saison 2018/2019 
• 28.12. – 29.12.2018 Rabbit Cup in Belp 
• 27.04.2019 Family Cup (Obligatorische Teilnahme aller Aktiven)  
• 13.06.2019 Hauptversammlung 
• 15.06.2019 Funktionärsausflug 

 
 

Zum Tätigkeitsprogramm werden keine Fragen gestellt. 
 
Das Tätigkeitsprogramm für die kommende Saison 2018/2019 wird einstimmig angenommen!  
 
 
 

11 . /12 .  BESCHLUSSFASSUNG ÜBER ANTRÄGE VON VEREINSMITGLIEDERN/  DES VORSTAN-
DES  

Es wurden keine beantragt. 
 
 
 

13 .  EHRUNGEN  

Ehrungen  
 
Trainer: 
Junioren U16/18:  Thierry Amez-Droz    
Junioren C:  Simon Weiss, Thomas Nussbaum 
Unihockeyschulen:  Markus Marro, Philippe Anslemini 

 
 

Schiris 
Silvia Wilhelmi, Samuel Schmid, Daniel Schild 
 

 
Vorstand: 
Sven Gubler 11 Jahre 
 
Topskorer 
Herren 1 Jan Fankhauser  10T / 13A 
Damen Ariane Portmann 20T / 7A 
 
U18  Dario Fankhaser 18T / 9A 
Juniorinnen B Nina Haslebacher 18T / 3 A  
Junioren C Nick Stalder  39T / 5A 
Juniorinnen C Nina Haslebacher 39T / 4A 
Junioren D Nils Kilchör  17T / 7A 
 

 
Die Torschützenkönige wurden am Family Cup geehrt. 
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11 .  VERSCHIEDENES  

 
Um 20:25 Uhr bedankt sich der Präsident bei den anwesenden Vereinsmitgliedern und schliesst 
die 17. Hauptversammlung des UHC Gürbetal RK Belp. Dank an den ganzen Vorstand. 
 

WICHTIG: 
Die nächste Hauptversammlung findet am Donnerstag, 13. Juni 2019 um 19:00 Uhr statt. 
 
 
Freundliche Grüsse 
UHC Gürbetal RK Belp  

  

 
 
 
 

Sven Gubler Simon Burkhalter    Martina Hofmann 
Präsident neuer Präsident    Administratorin 


